



Hacienda establece tres modelos de información sobre inversión en activos digitales

La **Agencia Tributaria** ha creado unos **modelos de declaración** para las personas que realicen **inversiones en criptomonedas**. Estos documentos tendrán que incluir **información** de quienes hayan sido **titulares, autorizados o beneficiarios** de criptomonedas en algún momento del año. Asimismo, en los mismos habrá que consignar los **salDOS** a cierre del ejercicio, así como datos como **tipos de moneda**, número de unidades y valoración de las mismas en euros.

En total se establecerán **tres nuevos modelos**. Por un lado, están el **172 y el 173**, para **inversiones en España**. Estos modelos tendrán **carácter anual** y su **plazo de presentación** será el mes de enero del año siguiente al que se corresponda la información declarada. Por otro lado, el modelo **721**, para **inversiones en criptomonedas en el extranjero**.

Tendrán la **obligación** de cumplimentar los modelos **172 y 173** las empresas o profesionales con **residencia fiscal en España** que **participan** en el negocio de las **criptodivisas**. Este grupo engloba **creadores de monedas**,

...